

JE M'INFORME PANDÉMIE COVID-19



Communiqué AUX FAMILLES

18 avril 2020

Développement récent au CHSLD Michèle-Bohec

Malgré toutes les précautions que nous prenons pour éviter la transmission de la COVID-19 aux résidents, nous avons appris hier soir qu'un intervenant provenant de l'extérieur pourrait possiblement avoir été testé positif à la COVID-19.

Des intervenants de la santé publique sont présentement dans l'établissement pour dépister de façon préventive tous les résidents.

Rien ne nous indique que les résidents aient été contaminés, mais sachez que nous contacterons le jour même les résidents et les répondants si nous recevons un résultat positif.

Continuez de surveiller les messages qui seront transmis par courriel et sur notre site Web. Et n'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions auxquelles vous ne trouvez pas réponse ici. Le numéro pour nous joindre facilement est le 514 820-7303. Nous tenons à maintenir le contact avec vous et pouvoir répondre, autant que possible, à vos questions.

Nous sommes conscients que cette situation peut faire vivre des inquiétudes et du stress. Soyez assurés que nous prenons toutes les mesures exigées par le ministère et que nous suivons les recommandations de la santé publique à la lettre. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre précieuse contribution afin de soutenir notre mission d'offrir un milieu de vie sécuritaire à nos résidents.